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午前・午後 ０時１５分 

東郷町議会議長 井俣 憲治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名 石橋 直季    ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ３－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  母子健康包  

  括支援センタ  

  ーについて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月からいこまい館２階の健康課内に、母

子健康包括支援センターが設置されます。妊

娠・出産・子育ての相談をはじめ、子育て世

代の一人ひとりに寄り添った切れ目のない支

援を行うための設置となります。子育て支援

Ｎｏ .１を目指す本町にとって、必要な支援を

必要な人につなぐ、とても重要な総合案内係

（コンシェルジュ）としての役割を期待した

いところです。また、子育て施策が多種多様

な本町にとって、それら支援を横断させ、繋

いでいく役割も当然期待されます。その上で、

本町の考える運営方法について伺います。  

 

 ⑴   母子健康包括支援センター設置につい  

  て  

  ①   設置に至る経緯について。  

  ②   ４月からの運営内容について。  

  ③   対象者、対象範囲について。  

 

 ⑵   具体的な業務内容について  

  ①   支援台帳について。  

  ②   各課、関係機関等との情報共有につ  

   いて。  

  ③   相談対応について。  

 

 ⑶   センター運営について  

  ①   センターの周知方法について。  

  ②   支援の必要性を感じていない方への  

対応について。  

  ③  職員の研修・育成について  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                 １番氏名  石橋  直季  №  ３－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 ２  都会のオア  

  シス（道の駅） 

  について  

 

 

 道の駅の顔とも言える地域振興施設。この

施設はいわゆる商業施設を中心としたもの

で、本町は、この地域振興施設のアイデアを

民間公募しました。昨年１０月、公募により

３者の提案者が選ばれました。町は各提案者

との対話を重ね、追加提案を求めるなどの検

討を経て、まとめた案が基本計画で提示され

ます。前回質問で、初めの提案だけではなか

なか基本方針を満たしていないとの答弁があ

った部分を中心に、どのようにアイデアがま

とめあげられていったのか、質問します。ま

た、現在の進捗状況と今後の予定についても

伺います。  

 

 ⑴  道の駅事業の進捗状況について  

  ①  昨年９月定例会において、補正予算  

   で可決した「測量」「地質調査」「交差  

   点予備設計」の進捗について。  

  ②   道の駅３つの基本機能「休憩機能」    

   「情報発信機能」「地域連携機能」に付  

   加される、本町独自の「防災機能」に  

   ついて。  

 

 ⑵   民間提案者との対話について  

  ①   対話の内容及び結果について。  

  ②   全国的にも新しい手法である、民間  

   提案者との対話を行ったからこそ得ら  

   れたものとは。  

  ③   ②とは反対に、難しかった部分、課  

   題として残った部分はあるか。  

  ④   前回質問において、初めの提案だけ  

   では十分に基本方針を満たしていない  

   と答弁のあった、基本方針２「子ども  

   が楽しめる場を充実」及び基本方針３  

   「高齢者の生きがいを創出」は、どう  

   充足させたか。  

 

 ⑶   継続的な町民への周知、町民からの意  

  見聴取について  

  ①   広報をはじめとした現在の取り組み  

   について。  

  ②   基本計画に対するパブリックコメン  

   トについて。  

 

 

町長  

担当部長  

 



                 １番氏名  石橋  直季  №  ３－３   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

  ③   基本計画を目にすることで、やっと  

   具体的なイメージが湧いてくると思  

   う。策定後の、町民へのさらなる周知  

   方法について。  

 

 ⑷   今後の予定について  

  ①   来年度の予定について。  

  ②   全体的なスケジュールについて。  

 

町長  

担当部長  

 


